
GRUPO PARLAMENTAR 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA REGIONAL DOS AÇORES 

 
REQUERIMENTO AO GOVERNO REGIONAL 

 
 
“Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Regional dos Açores 

Estando o “Caminho da Mata dos Quarenta”, abrangido pelo “Plano de 

Infraestruturas Viárias”, a construir no “perímetro de ordenamento agrário da 

Maia/Fenais da Ajuda”; 

Considerando que o IROA calendarizou a elaboração do projecto para 1998 e a 

sua execução em 1999; 

Sendo uma obra que traz grande vantagem a todos os lavradores da zona Lomba 

da Maia/Ribeira Funda, e também, de grande conveniência para os 

automobilistas que transitam na estrada regional da freguesia; 

Tendo em atenção que já passaram dois anos, até agora nada foi feito e, tanto os 

lavradores, como a população não foram informados; 

O Grupo Parlamentar do PCP requer ao Governo Regional, ao abrigo das 

disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, resposta às seguintes questões: 

1ª) – O prometido Projecto já está pronto? 

2ª) – Qual o motivo porque a obra ainda não começou? 

3ª) – Para quando está previsto o início da obra e qual a sua duração? 

 

Com respeitosos cumprimentos. 

 

Açores, 5 de Março de 2001 

 

Os Deputados do Grupo Parlamentar do PCP, José Decq Mota e Paulo 

Valadão” 


	GRUPO PARLAMENTAR
	ASSEMBLEIA LEGISLATIVA REGIONAL DOS AÇORES
	REQUERIMENTO AO GOVERNO REGIONAL

